

**Anfrage zur gemeinsamen Sitzung des Jugendhilfe- und  
Schulträgerausschusses am 19.04.2012  
Die Grünen: Vergabe von Kita-Plätzen**

Die Plätze werden nach den folgenden Kriterien vergeben

- Alleinstehende berufstätige Elternteile
- Berufstätigkeit beider Elternteile
- Familienverhältnisse (z.B. beengter Wohnraum, große Kinderzahl, Suchtkrankheit eines Elternteiles)
- Pädagogische Gründe (z.B. Entwicklungsrückstände, Verwahrlosungserscheinungen, Überforderung der Erziehungsberechtigten, Verhaltensauffälligkeiten)
- Stellungnahme Sozialer Dienst oder Erziehungsberatungsstelle

Eine Gewichtung dieser Kriterien gibt es nicht, hier wird durch die jeweilige KTS-Leitung im Einzelfall nach Dringlichkeit bzw. Schwierigkeitsgrad der Familienprobleme entschieden.

Laut Aussage der katholischen und protestantischen Kirche wenden auch ihre Kindertagesstätten o. g. Kriterien bei der Platzvergabe ungeachtet der Konfession an.